

Intelligence collective et territoires : expérimentons !

Le 24 novembre 2016 de 9h à 17h00 La Verrière des Cordeliers – Sainte Colombe (69)

Les Journées de l'Ingénierie Territoriale 3 è m e é dition

Les précédentes éditions des Journées de l'ingénierie territoriale nous ont permis d'amorcer des réflexions sur le large champ de l'intelligence collective. Et si nous passions maintenant à l'expérimentation?

Dans un contexte en mouvement (loi NOTRe, diversification des acteurs, restriction budgétaire ...), faire évoluer ses techniques, pratiques et postures permet d'anticiper les changements, de s'y préparer et de les accompagner.

Mais quel rôle peut avoir l'intelligence collective face aux évolutions territoriales ? Comment maintenir et insuffler l'envie de faire ?

Après avoir introduit la notion nous verrons, comment s'inscrire dans les nouvelles formes qui se dessinent sur les territoires et comment mieux coopérer ou créer la coopération ?

Pour cette 3<sup>ème</sup> édition, au travers d'ateliers, nous vous proposerons de vivre et d'être les acteurs d'une séance d'intelligence collective.







